## Die BL-Mannschaft Niestetal Wald ist Sieger der Liga Nord!



Strahlende Siegermannschaft von links: Björn Bröker mit Roxita, Christina Wurster mit Nacatscha, Tobias Wurster mit Raffy, Wilfried Peil mit Fiene und Geneviève Hoffmann mit Nanook.

Nach dem 3. und 4. Agility Bundesliga Lauf am 15. und 16. Juli 2023 in der OG Dülmen stand es fest:

## Die Mannschaft Niestetal Wald ist Sieger der Bundes-Liga Staffel Nord!





Solch ein fantastisches Ergebnis gab es noch nie in der Geschichte der Bundesliga! Von den insgesamt 4 Wertungsturnieren schloss die Mannschaft Niestetal Wald 3 mal mit dem Tagessieg ab, lediglich im 4. Lauf stand sie auf den 2. Platz.

Bereits nach den ersten 2 Wertungen aus Gescher stand die Mannschaft in der Gesamtpunktzahl mit einem großen Punktabstand auf den 1. Platz.

Als Favorit angereist, wurde die Mannschaft Niestetal Wald ihrer Rolle mehr als gerecht. Obwohl ein Teamwechsel in der Mannschaft vorgenommen wurde, stand sie auch am 3. Wettkampftag als Tagessieger auf dem Podest und mit einer Punktzahl, die kaum noch einholbar war.

Am ersten Wettkampftag in Dülmen zeigte als erster Mannschaftsstarter Wilfried Peil mit Fiene einen fehlerfreien

A-Lauf. Björn Bröker mit Roxita, Tobias Wurster mit Raffy, Geneviève Hoffmann mit Nanook sowie Christina Wurster mit Nacatscha folgten diesem Beispiel. Das Resultat: 400 von 400 Punkten aus dem A-Lauf.





Wilfried Peil mit Fiene



Tobias Wurster mit Raffy



Björn Bröker mit Roxita

Im anschließenden Jumping zeigte sich die Mannschaft wiederum stark und machte den Tagessieg des 3. Wertungsturniers perfekt. Doch nicht nur in den Mannschaftsläufen lieferten unsere Teams



Topleistungen ab sondern auch in den Einzelwertungen. Am 1. Tag sicherte sich Christina Wurster mit Nacatscha im A-Lauf wie auch Jumping den 1. Platz, am 2. Tag stand sie durch einen Fehler leider 2 x auf den 2. Platz. Wilfried Peil und Fine belegten am zweiten Tag im A-Lauf auf den 1. Platz.

Bei allem Wettkampfgedanken kam die Kameradschaft nicht zu kurz. Nach der Siegerehrung war noch lange nicht Schluss und alle Starter saßen noch beisammen um zu Essen und danach bei allerlei Getränken bis in die späten Abendstunden zu fachsimpeln, Spiele zu spielen (unter Flutlicht) oder sich einfach nur zu unterhalten.

Am nächsten Morgen stand dann der Vierte und letzte BL Tag der Staffel Nord an. Alle Mannschaften gaben ihr Bestes um nochmals viele Punkte auf das Mannschaftskonto zu bringen.

Denn immerhin wurde der Liga Meister der Staffel Nord ermittelt und die Plätze für das Bundesliga Finale verteilt.



Nach dem Schlusspfiff des 4. Wertungstages stand fest: Niestetal Wald ist Bundesliga Sieger der Staffel Nord und geht mit den höchsten Bonuspunkten in das Bundesliga Finale, das am 24. September in der OG Aubachtal ausgetragen wird. Dort treten die jeweils 10 besten Mannschaften aus den Staffeln Süd und Nord gegeneinander an, um die Bundeliga-Meistermannschaft zu ermitteln.

## Irmgard Bröker